
CÂMARA DE VEREADORES DE DUARTINA 

 

REQUERIMENTO N º 12/2024. 

 

A FRENTE PARLAMENTAR PELO DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL, por 

meio dos vereadores em exercício abaixo assinados, no uso de suas atribuições legais e 

com fundamento no artigo 142 do Regimento Interno desta Câmara Municipal, após 

discussão e votação deste Augusto Plenário, REQUER ao Poder Executivo de Duartina 

informações sobre o corte de árvores nos arredores do Hospital Santa Luzia. 

1) Qual foi o motivo do corte e eliminação total dessas árvores? Enviar documentos que 

comprovem a justificativa. 

2) Existe algum projeto de revitalização do local? Se sim, enviar documentos sobre o 

projeto. 

3) Se essas árvores forem substituídas, quais as espécies das novas árvores e onde serão 

plantadas? 

4) Qual será o destino do calçamento em pedras que foi removido do local? Será usado 

em outro equipamento público? Se sim, onde e quando isso será feito? 

5)  

Este requerimento está alinhado ao Objetivo de Desenvolvimento Sustentável da ONU, 

ODS 15, Vida Terrestre, em sua meta 15.3, que visa “Até 2030, combater a 

desertificação, e restaurar a terra e o solo degradado, incluindo terrenos afetados pela 

desertificação, secas e inundações, e lutar para alcançar um mundo neutro em termos de 

degradação do solo”. 

Sala das Sessões, 18 de outubro de 2024. 

 

ANA PAULA CARVALHO VIEGAS 

Vereadora 

 

 

ROMIN FOGAÇA RODRIGUES 

Vereador 

 

SIDNEI DORETTO 

Vereador 


